

《单词百科:pamphlets是什么意思?pamphlets怎么发音?pamphlets的解释和用法》

英语单词pamphlets是什么意思?pamphlets怎么读?pamphlets怎么发音?简答网为您整理了pamphlets的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pamphlets怎么读

pamphlets的读音:[ˈpæmfli ts]

pamphlets的意思

1、n.小册子(pamphlet的名词复数);

pamphlets的双语例句

1、 Breastfeeding pamphlets are available in our hospital to help you.

本院提供之母乳育婴资料对你喂哺母乳有极大的帮助.

2、Distribute these pamphlets among them before you leave, will you?

请你在离开之前把这些小册子发给他们好吗？

3、Instead, people bought popular pamphlets about dreams, the stars, and fortune telling.

相反,人们争相购买有关梦、象和算命的流行小册子。

4、Furthermore, he is armed with pamphlets, maps, and weighty guidebooks.

还有他配备著许多小册子、地图和重重的导游书。

5、Look at the pamphlets, and make it snappy.

看看手册,动作要快。

6、Religious pamphlets were found in their possession.

他们被发现持有宗教宣传册。

7、Mmm well, I'll have to think about it and study these pamphlets.

嗯,我要好好考虑一下,好好研究一下这些小册子。

8、Hand these pamphlets out [out these pamphlets] to visitors.

把这些小册子分发给来访的人。

9、Here is a guidebook and some pamphlets supplying information about the city.

这里有一本旅游手册和几本小册子,是介绍这个城市的。

10、Do you want pamphlets or letters written by Umberto Eco?

你要艾科写的信函或小册子吗？

11、He faggoted the pamphlets together.

他把小册子捆在一起。

12、Also, a full set of pamphlets dealing with installation, operation, maintenance and service.

此外, 成套的安装、 操作、 维修和服务小册子.

13、 I still prize all those early pamphlets.

我仍珍视所有的那些早期小册子.

14、 We are going to pass out the pamphlets to the members of this group.

我们将把小册子分发给这个小组的成员.

15、 They can influence the public by designing environmental awareness posters and pamphlets.

他们可以通过设计关注环境的海报和手册来影响公众.

以上是简答网为您整理的pamphlets怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pa

mphtlets的用法、 pa

mphtlets的释义、 pamphlets的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pamphlets>